
THE COMMUNITY REVITALIZATION TAX
INCREMENT FINANCING ACT
(C.C.S.M. c. C166)

**Community Revitalization Property
Designation Regulation, amendment**

Regulation 190/2018
Registered December 14, 2018

Manitoba Regulation 178/2010 amended

1 The *Community Revitalization Property Designation Regulation, Manitoba Regulation 178/2010*, is amended by this regulation.

2 The Schedule is amended by the Schedule to this regulation.

Coming into force

3 This regulation is deemed to have come into force on January 1, 2018.

LOI SUR LE FINANCEMENT FISCAL DE LA
REVITALISATION URBAINE
(c. C166 de la C.P.L.M.)

**Règlement modifiant le Règlement sur la
désignation des propriétés visées par un
projet de revitalisation**

Règlement 190/2018
Date d'enregistrement : le 14 décembre 2018

Modification du R.M. 178/2010

1 Le présent règlement modifie le *Règlement sur la désignation des propriétés visées par un projet de revitalisation, R.M. 178/2010*.

2 L'annexe est modifiée par l'annexe du présent règlement.

Entrée en vigueur

3 Le présent règlement est réputé être entré en vigueur le 1^{er} janvier 2018.

SCHEDULE

1 Table 1 is amended by adding the following at the end of the table:

50	299 Fort Street	Parcels A to E, Exc lease included in Roll #12092992700 Plan 15707 1 ST J and Parcel A Plan 50043 1 ST J	12097721800	2018	2043
----	-----------------	--	-------------	------	------

2 Table 4 is amended by adding the following at the end of the table:

3	N/A	N 1/2 of Rl 40 and 41 Parish of Portage la Prairie Exc Firstly: Rly Right-of-way Plan 213 PLTO Secondly: Parcel 1 Plan 1422 Plto Thirdly: Road Plan 1379 Plto Fourthly: Plan 41863 Plto Fifthly: Plan 44384 Plto Sixthly: all mines, minerals and special reservations as reserved in the grant from the Crown	300500	2018	2043
4	N/A	Parcel 1 Plan 1422 PLTO in Rl 40 and 41 Parish of Portage la Prairie Exc all mines, minerals and special reservations as reserved in the original grant from the Crown	300500	2018	2043

ANNEXE

1 Le tableau 1 est modifié par adjonction, à la fin, de ce qui suit :

50	299, rue Fort	Parcelles A à E, à l'exception du bail faisant partie du rôle n° 12092992700, plan n° 15707 dans le lot 1 de la paroisse de St. John, et parcelle A, plan n° 50043 dans le lot 1 de la paroisse de St. John	12097721800	2018	2043
----	---------------	---	-------------	------	------

2 Le tableau 4 est modifié par adjonction, à la fin, de ce qui suit :

3	s/o	La moitié nord, L.R. 40 et 41 de la paroisse de Portage-la-Prairie, à l'exception, premièrement, de l'emprise de chemin de fer, plan n° 213 du B.T.F.P., deuxièmement, de la parcelle 1, plan n° 1422 du B.T.F.P., troisièmement, du plan routier n° 1379 du B.T.F.P., quatrièmement, du plan n° 41863 du B.T.F.P., cinquièmement, du plan n° 44384 du B.T.F.P. et, sixièmement, des mines, des minéraux et des réserves spéciales faisant l'objet d'une concession de la Couronne	300500	2018	2043
4	s/o	Parcelle 1, plan n° 1422 du B.T.F.P. dans les L.R. 40 et 41 de la paroisse de Portage-la-Prairie, à l'exception des mines, des minéraux et des réserves spéciales faisant l'objet d'une concession originale de la Couronne	300500	2018	2043